



Alcázar de San Juan



El presidente provincial, Carlos Cotillas: “Hemos presenciado un brindis al sol de Pedro Sánchez en una sesión de investidura que no va a ninguna parte”

Cotillas ha asegurado que el discurso de Pedro Sánchez “ha estado plagado de frases hechas, eslóganes de campaña, medidas imposibles y demagógicas y otras que ya están en vigor”. Considera probado que está “en el mundo irreal de Zapatero al que quiere volver” por eso no ha hecho propuestas creíbles y ha basado su intervención en “prohibir, derogar y eliminar”. Ha indicado que cuando Sánchez habla de diálogo tiene “credibilidad cero” ya que se ha negado a dialogar con el partido que ha ganado las elecciones hasta en 17 ocasiones. Ha indicado que Sánchez no ha hecho mención en su discurso a la supresión de las diputaciones, una cuestión que sí estaba en el discurso que se ha distribuido a los medios de comunicación y que es fruto del acuerdo suscrito con Ciudadanos. Sobre esta medida ha indicado que se trata de “un ataque en toda regla al mundo rural” que demuestra “el total desconocimiento de la realidad de nuestro país y de provincias como la de Ciudad Real”.



Diego Ortega y Carlos Cotillas

En otro orden de asuntos, el presidente provincial se ha referido a la moción de censura presentada por el PP de Socuéllamos que se produce ante la “incompetencia, el sectarismo y la falta de transparencia y de proyecto del PSOE en un municipio que ha sufrido un enorme retroceso en unos pocos meses”. El PP de Socuéllamos y UPyD han llegado a un acuerdo para ser más cercanos, más sensibles a las demandas de los ciudadanos y para formar un Gobierno “de consenso, con un proyecto de futuro, realista y serio basado en el diálogo y la transparencia”.

Ciudad Real



El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano: “La investidura de Sánchez es la crónica de un fracaso anunciado”

Pide al PSOE que se incline por un pacto “a la europea” presidido por el PP en vez de buscar un pacto “a la venezolana”



José Alberto Martín-Toledano

Martín-Toledano ha indicado que Sánchez, el candidato que peor resultado ha obtenido en la historia del PSOE, va a intentar obtener una investidura para la que no tiene apoyos suficientes. Es la primera vez en la historia de la democracia que ocurre algo así y, además, es la primera vez que se alcanza un programa de investidura que luego es reventado por el propio candidato abriéndolo a pactos con la extrema izquierda incompatibles con lo firmado con Rivera. Ha asegurado que los que han votado a Ciudadanos están “absolutamente desorientados” porque no saben si su voto de centro va a servir para apuntalar a un partido de izquierdas como el PSOE e incluso si se van a sumar al pacto Podemos y los independentistas.

Comprende que los votantes de Ciudadanos estén preocupados tras escuchar de Carme Chacón que tras el pacto con Rivera se esconde un referéndum de independencia.

Almagro



La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “Votaremos no a Sánchez porque no vamos a participar en esta ceremonia de confusión y engaños”

Quintanilla ha mantenido una reunión de trabajo con el Grupo Municipal Popular de esta localidad, encabezado por su portavoz, Luis Maldonado, en un encuentro en el que, entre otros asuntos, se ha analizado el momento decisivo que atraviesa España a nivel político. “Si los españoles hubieran querido que Pedro Sánchez fuera presidente del Gobierno le habrían dado el respaldo mayoritario en las urnas en lugar de otorgarle los peores resultados del PSOE en su historia y la mitad del apoyo que tuvo Zapatero en 2008”. Asegura que el pacto PSOE-Ciudadanos “es un pacto malo para España y que va en contra de los españoles porque nace de la inestabilidad y persigue derogar todas las medidas que han permitido a España salir de la crisis y crecer y que, además, lleva encubierta una consulta en Cataluña”.



Quintanilla con el Grupo Municipal Popular

“Cuando Pedro Sánchez fracase, el PP estará ahí, como siempre ha estado, desde la responsabilidad y la seriedad y volveremos a ofrecer una gran coalición que de estabilidad a nuestro país, que garantice el futuro a través de la creación de empleo y del crecimiento económico, el fomento de las políticas sociales, de las reformas y el mantenimiento de nuestro sistema institucional, la defensa de España y la lucha contra la corrupción”.

Ciudad Real



El concejal popular, Diego Rivas: “La dejadez de Zamora en materia de Juventud y Deportes es alarmante”



Diego Rivas

Rivas ha asegurado que Zamora y sus socios de Ganemos aún no se han enterado de que gestionar un Ayuntamiento “no consiste en vender humo y hacerse fotos”. Y es que, aunque las concejalas de las dos áreas están liberadas, no presentan iniciativas y se limitan a copiar los proyectos puestos en marcha por el anterior equipo de Gobierno de Rosa Romero y venderlos como propios. En el área de Juventud, hay una “falta total de ideas” y los dos proyectos estrella (el Club de los Viernes y la Semana de la Infancia) ya los puso en marcha Rosa Romero. En cuanto al área de Deportes, preguntaron a la concejal qué pasaba con el plan+Activa, un plan que promueve los hábitos saludables y en el que participan más de 2.600 escolares, pero tanto la concejal como la propia Zamora dejaron pasar el tema.

“Este seguidismo es tan evidente que incluso han utilizado una fotografía donde sale la propia Rosa Romero para animar a los niños a participar en las actividades de Semana Santa.



PP y UPyD firman un proyecto con trece puntos para ofrecer un "gobierno estable y transparente"

Los concejales del Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Socuéllamos presentaron ayer, junto a la concejala del Grupo Municipal de UPyD, Mar Delgado, una moción de censura contra la alcaldesa de Socuéllamos, Elena García Zalve. La moción de censura está justificada en las "parálisis" que vive el Ayuntamiento de Socuéllamos, donde los órganos de gestión, Pleno Municipal y Comisiones de Gobierno, aparecen a menudo vacíos de contenido. Los Presupuestos Municipales, elemento esencial para fijar el rumbo de la acción política, llevan un retraso de varios meses sin que haya ningún gran proyecto que justifique la demora. La distancia entre los vecinos y sus instituciones es cada vez mayor y las decisiones de Gobierno se toman de forma oscura y poco transparente, olvidando el equipo de Gobierno que debe recabar apoyos en cada iniciativa porque no goza de mayoría absoluta. Por todo ello, el proyecto de Gobierno conjunto que han acordado PP y UPyD propone, entre otros puntos, una gestión municipal que le devolverá competencias al Pleno, que contará con las tres fuerzas políticas con representación en la Junta de Gobierno y que priorizará cuestiones como la creación de empleo, la sostenibilidad económica, el apoyo a las empresas locales, la transparencia y la mejora de la educación y el bienestar social.



Pruden Medina y Mar Delgado

La portavoz del Grupo Municipal Popular, Pruden Medina, afirmó que asumía esta moción "con responsabilidad y para ofrecer a los vecinos de Socuéllamos el Gobierno que se merecen". "Las formas de trabajar en política han cambiado y así lo hemos entendido en el Partido Popular. Tenemos ocho concejales, igual que el PSOE, y creemos que es decisión del pueblo que los tres grupos políticos estemos en la Junta de Gobierno trabajando conjuntamente por nuestros vecinos". Por su parte, la concejala de UPyD, Mar Delgado, explicó que la decisión de presentar una moción de censura contra la alcaldesa de Socuéllamos ha sido "muy meditada y muy reflexionada". "Nosotros iniciamos con mucha ilusión esta legislatura, teníamos unas ganas enormes de empezar a trabajar pero no han contado con nosotros para nada. Han tratado de echar para abajo todas nuestras propuestas con motivos falsos y han trabajado bajo una premisa de mayoría absoluta sin tenerla".